



NÉCROLOGIE

CLAIR TISSEUR

A peine nous venions d'achever la lecture du dernier ouvrage de Clair Tisseur : *Au hasard de la pensée*, expression si vive de sa pensée intime sur la littérature, la morale, la philosophie, les beaux-arts et même la politique contemporaine, que nous apprenions, avec la plus douloureuse surprise, sa mort si prompte et si imprévue, survenue, à Nyons, le 30 septembre dernier.

A nous, comme à tous ses amis, comme à tous ceux avec lesquels C. Tisseur entretenait des relations suivies et si cordiales, cette mort inspire les plus vifs regrets. Aussi, sous l'impression de ce sentiment douloureux, c'est moins un éloge qu'un adieu suprême et ému que nous adressons ici à sa chère mémoire.

Né à Lyon, en 1827, C. Tisseur était le dernier des quatre frères Tisseur, qui furent tous des hommes d'un